

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Garaulet Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la adopción de medidas que eviten la plaga de la procesionaria del pino.

Congreso de los Diputados, a 23 de marzo de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como cada año en estas épocas, han aparecido plagas de orugas “procesionarias del pino” en diversos lugares de la Península. La procesionaria del pino es un tipo de oruga que en estas épocas del año desciende a la superficie para desarrollar la crisálida, de la cual, en pocos días, germinará la mariposa en la que acaba convirtiéndose.

Durante este proceso, en el que permanece en la superficie, es especialmente peligrosa para los niños y animales domésticos, pudiendo provocar desde alergias severas, urticarias o, en el caso de los animales, llegar a causarles la muerte a causa del tóxico que estos insectos tienen en sus cuerpos.

Su extensión es cada vez mayor y más rápida, produciendo graves descontentos en los vecinos, que ven mermadas sus posibilidades de acudir a zonas verdes, parques, o jardines con sus hijos o con sus animales debido a la peligrosidad que dichas orugas presentan para la salud.

El pasado 25 de abril de 2017, este mismo Diputado preguntó al Gobierno a este respecto. El Gobierno contestó que “el Gobierno no tiene competencias en este ámbito si no es bajo la demanda de los órganos competentes de las Comunidades Autónomas, y tras la declaración oficial por parte de estas como plaga de utilidad pública”.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España, en coordinación con los órganos competentes de las Comunidades Autónomas, para combatir la plaga de Procesionarias del pino por la que se está viendo azotada gran parte de las zonas verdes existentes en la Península?


Miguel Ángel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos